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RESUMO DAS DELIBERAÇÕES 

Reunião Ordinária de Câmara de 19 de janeiro de 2022 

 

 -- A Câmara deliberou, por maioria, com dois votos contra dos Senhores Vereadores José 

Albano Marques e Teresa Cunha, ratificar o despacho exarado pelo Senhor Presidente da 

Câmara, datado de 05/01/2022, onde consta “Deferido nos termos da informação técnica. A 

reunião de Executivo para ratificação.” - 1.ª ALTERAÇÃO AO ORÇAMENTO 2022 - 

RATIFICAÇÃO DE DESPACHO 

 

 -- Nos termos da informação técnica, a Câmara deliberou, por unanimidade, constituir os 

fundos de maneio para 2022, afetos aos funcionários João Miguel Cabral Inácio, Pedro Filipe 

Nunes Terras, João Carlos da Silva Morgado, Manuel Alberto Almeida Cabral, Maria de 

Jesus Abrantes Granjal, Margarida Maria Gonçalves Amaro e Celita da Silva Cardoso. 

Mais deliberou, aprovar a atualização do Anexo I do Regulamento atualmente em vigor, onde 

reflete o novo montante de 300€ para o fundo de maneio do Solar do Queijo. - PROPOSTA 

PARA ATRIBUIÇÃO DE FUNDOS MANEIO – 2022 

 

 -- Nos termos da informação, a Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar que até ao final do 

presente ano letivo, os alunos do ensino secundário, que residam no Concelho e frequentem 

o Agrupamento de Escolas de Celorico da Beira, fiquem isentos do pagamento de 50%, 

ficando-lhes gratuita a deslocação. - PASSES ESCOLARES 

 

 -- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o pagamento do passe mensal no valor de 

62,80€, relativo ao trajeto entre Maçal do Chão e Celorico da Beira, da jovem Carolina 
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Umbelino Cadete, efetuado pela empresa Transdev, até ao final do ano de 2022, à exceção 

dos meses de férias, julho e agosto. - PEDIDO DE COLABORAÇÃO DE TRANSPORTE 

PARA PESSOA COM DEFICIÊNCIA – MAÇAL DO CHÃO – CELORICO DA BEIRA 

 

 -- A Câmara deliberou, por unanimidade, aprovar o pedido dos requerentes, nos termos da 

informação técnica. - PEDIDO DE RENOVAÇÃO DE LUGAR DE ESTACIONAMENTO - 

Ivone Chaves Herdeiros 

 

 -- A Câmara deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho exarado pelo Senhor Presidente 

da Câmara, datado de 06/01/2022, onde consta “Deferido nos termos da informação técnica. 

A reunião de Executivo para ratificação.” - REQUER DISPENSA DE ALVARÁ DE LICENÇA 

DE AUTORIZAÇÃO DE UTILIZAÇÃO - RATIFICAÇÃO DE DESPACHO - José Morais de 

Moura 

 

 -- A Câmara deliberou, por unanimidade, ratificar o despacho exarado pelo Senhor Presidente 

da Câmara, datado de 14/01/2022, onde consta “Deferido nos termos da informação técnica, 

pela urgência. A reunião de Executivo para ratificação.” - REQUER EMISSÃO DE 

CERTIDÃO DE DISPENSA DE ALVARÁ DE LICENÇA DE AUTORIZAÇÃO DE 

UTILIZAÇÃO - RATIFICAÇÃO DE DESPACHO - Jorge Manuel Caçador Veiga 

 

 -- Após o período de discussão pública e nos termos da Lei, a Câmara deliberou, por 

unanimidade, aprovar as propostas supramencionadas e submeter as mesmas à aprovação 

da Assembleia Municipal. - ELABORAÇÃO DE OPERAÇÃO DE REABILITAÇÃO URBANA 

(ORU) SISTEMÁTICA PARA A ÁREA DE REABILITAÇÃO URBANA (ARU) DE LINHARES 

DA BEIRA - APROVAÇÃO DA DELIMITAÇÃO DA ÁREA DE REABILITAÇÃO URBANA 

(ARU); APROVAÇÃO DA OPERAÇÃO DE REABILITAÇÃO URBANA (ORU) 

SISTEMÁTICA SUSTENTADA PELO PROGRAMA ESTRATÉGICO DE REABILITAÇÃO 

URBANA (PERU) 
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 -- A Câmara deliberou, por unanimidade, proceder ao pagamento do prejuízo causado no pneu 

do veículo automóvel, propriedade da Senhora Maria do Céu Santinho Andreani, no 

montante de 130,00€, diretamente à lesada, conforme orçamento apresentado. - 

OCORRÊNCIA DE BURACO NA EM553 – SALGUEIRAIS - Maria Do Céu Santinho 

 

 -- A Câmara deliberou, por maioria, com duas abstenções, dos Senhores Vereadores José 

Albano Marques e Teresa Cunha, aprovar o Aditamento ao Protocolo supramencionado, bem 

como, a liquidação dos trabalhos complementares prestados durante mais cinquenta e sete 

dias, para além do protocolado, à Associação – CELFLOR, no valor de 14.250,00€. - 

ADITAMENTO AO PROTOCOLO CELEBRADO ENTRE O MUNICÍPIO DE CELORICO DA 

BEIRA E A ASSOCIAÇÃO CELFLOR - ASSOCIAÇÃO DE PRODUTORES FLORESTAIS 

 

 -- A Câmara deliberou, por maioria, com dois votos contra dos Senhores Vereadores José 

Albano Marques e Teresa Cunha, ratificar o despacho exarado pelo Senhor Presidente da 

Câmara, datado de 12/01/2022, onde consta “A reunião de Executivo para ratificação.” - 

ORÇAMENTO E GESTÃO DAS DESPESAS DE PESSOAL - ANO 2022 - RATIFICAÇÃO 

DE DESPACHO 

 


